

Puisse ce trait édifiant produire les plus heureux résultats sur tous les jeunes gens qui n'ont pas encore perdu l'innocence baptismale ; et puisse-t-il engager tous ceux qui sont devenus parjures, à rentrer en grâce avec le maître si plein de miséricorde qu'ils ont eu la lâcheté d'abandonner.

CHRONIQUE.

Quoique le père commun des fidèles soit enfermé dans une étroite prison ; surveillé dans toutes ses démarches, exposé aux outrages d'une soldatesque impie, &c. ; cependant il ne cesse un seul instant de s'occuper des intérêts de l'Eglise, des besoins de ses enfants. Le jour de l'Immaculée Conception, pendant qu'une bande de forcenés vociféraient sous ses fenêtres, lui, calme, et fort de sa foi et de son innocence, après avoir longtemps invoqué les lumières de l'Esprit Saint, proclamait le glorieux Patriarche St. Joseph, Protecteur et Patron de l'Eglise Universelle.

Plus que jamais donc, le 8 Décembre sera un jour solennel dans les annales de l'Eglise, et il sera surtout la date des grandes gloires de Pie IX.

Comme nous le savons déjà, le 8 Décembre 1854, cet immortel Pontife, proclamait le dogme si consolant de l'Immaculée Conception ; à la même date, 1869, il ouvrait le Concile du Vatican, qui a défini le dogme de l'Infaillibilité du pape. Enfin, le 8 Décembre 1870, du sein de la mer d'amertume où son cœur magnanime est plongé, il a déclaré le chaste Epoux de Marie, le père nourricier de Jésus, Protecteur et Patron de toute l'Eglise.

Une lettre venue de Rome, nous apprend que